Luftwaffenmusikkorps 2 gastiert in Dinkelsbühl

Musikalische Flieger

Benefizkonzert für Jugend-Projekt des Lions Clubs

DINKELSBÜHL (hdg) – Das Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe der Bundeswehr gibt am Donnerstag, 19. November, um 19.30 Uhr für den Lions Club Dinkelsbühl zum zweiten Mal ein Benefizkonzert in der Schranne.

Den Zuhörern wird das symphonische Blasorchester wiederum mit einem abwechslungsreichen Programm ein außergewöhnliches Musikerlebnis bieten. Der Reinerlös aus dem 13. Benefizkonzert ist für das umfangreiche Lions-Projekt "Jugend ist Zukunft für unsere Region" bestimmt.

Dirigent des Blasorchesters ist Oberstleutnant Christoph Scheibling, der schon einmal in Dinkelsbühl gastierte. 1969 im oberbergischen Wipperfürth geboren, trat er 1989 in den Militärmusikdienst der Bundeswehr ein und nahm im Rahmen der Ausbildung zum Musikoffizier das Kapellmeisterstudium an der Robert-Schumann-Hochschule in Düsseldorf auf. Mit Auszeichnung in den Fächern Partiturspiel und Dirigieren schloss er seine Studien als Kapellmeister im Frühjahr 1996 ab.

Es folgte ein zweijähriger Einsatz beim Luftwaffenmusikkorps 2 in Karlsruhe. Im Frühjahr 1998 wechselte er zum Stabsmusikkorps der Bundeswehr nach Siegburg/Bonn. Hier war er Leiter des Streicher-Kammerorchesters und somit auch verantwortlich für protokollarische Einsätze. Im Oktober 2001 wurde er Chef des Gebirgsmusikkorps in Garmisch-Partenkirchen und seit April 2007 dirigiert er das Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe. Oberstleutnant Christoph Scheibling ist Garant für eindrucksvolle Konzerte, so der Lions Club in einer Pressemitteilung.

Neben der Abendkasse gibt es Karteninformationen bei der Adler Apotheke, Ledermarkt 6, Dinkelsbühl, Telefon 09851/9522, Fax 09851/ 4937 oder beim Touristik Service im "Haus der Geschichte", Telefon 09851/902-440, Fax 09851/902-419.



Dirigent des Bundeswehr-Blasorchesters ist Oberstleutnant Christoph Scheibling. Foto: privat